

**Interpellation SVP-Fraktion:
«Erhöhung der Quellensteuer für Grenzgänger**

Aufgrund der Entwicklung des Wechselkurses des Schweizer Frankens gegenüber dem Euro hat in den letzten Monaten die Kaufkraft von quellensteuerpflichtigen Personen die in der Schweiz arbeiten und im Ausland wohnen massiv zugenommen. Auch wenn sich der Euro-Kurs momentan stabilisiert hat dürfte er kaum je wieder das Niveau erreichen welches er zum Zeitpunkt hatte, als die heute gültigen Tarife der Quellensteuer festgelegt wurden. Es ist daher angebracht, dass die Quellensteuer für Grenzgänger angepasst wird.

Die Regierung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Welcher Gesamtbetrag an Steuereinkommen wurde in den letzten fünf Jahren durch die Quellensteuer der Grenzgänger generiert?
2. Ist die Regierung nicht auch der Meinung, dass der für Grenzgänger anwendbare Quellensteuertarif nach oben angepasst werden müsste?»

26. September 2011

SVP-Fraktion